
Câmara Municipal de Caraguatatuba
                 Estância Balneária
                    Estado de São Paulo

(Requer informações do Poder Executivo sobre a implantação de iluminação pública na
ciclovia que dá acesso ao bairro Jaraguazinho.)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor  José  Pereira  de Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1) Existe previsão para a implantação de iluminação no endereço supracitado?
2) Se positivo, para quando está previsto a implantação?
3) Se negativo, quais os impedimentos que a inviabilizem?

JUSTIFICATIVA

Visto  que  a  iluminação  no  local  é  de  suma  importância  para  a  segurança  dos
usuários que fazem diariamente esse trecho a pé ou de bicicleta para se descolarem ao seu
trabalho ou outras atividades do dia a dia, além de garantir um conforto visual, garantirá
também a prevenção à criminalidade.

Com o intuito de garantir a segurança dos usuários desta via, peço aos Nobres Pares
o aprovo desta propositura.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 31 de março de 2022.

CELSO PEREIRA

Vereador - Celso
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